

Beneficios de contar con un sistema de control interno

Lograr los objetivos y metas establecidos y promover el desarrollo organizacional

Reducir los riesgos de corrupción y fomentar la práctica de valores

Lograr mayor eficiencia, eficacia y transparencia en las operaciones

Asegurar el cumplimiento del marco normativo

Protegen los recursos y bienes del Estado y el adecuado uso de los mismos

Promover la rendición de cuentas de los funcionarios Por la mención positivos encargamos ilusiones bienes y recursos asignados

Contar con información confiable y oportuna

Frases para la implementación del sistema de control interno

El proceso de implementación del sistema de control interno, considera tres fases

Planificación:

- Compromiso de Alta Dirección
- Diagnóstico
- Plan de Trabajo

Ejecución:

- Implementación en el nivel de entidad
- Implementación en el nivel de procesos

Evaluación

- Evaluación del proceso de implementación